



Paralizan obras del bandejón central de la alameda O'Higgins por el hallazgo de material óseo

Paralizadas se encuentran las obras de construcción de juegos y recuperación del espacio público en el bandejón central de la alameda O'Higgins, entre Portus y Toromazote; esto, debido al hallazgo de materia ósea al momento de realizar las excavaciones respectivas.

Así lo indicó la al-

• **La investigación respectiva determinará si estos se tratan o no de restos arqueológicos.-**

caldesa **Carmen Castillo**, quien precisó que «estamos preocupados por el hecho que, en el lugar donde estamos instalando unos juegos para jóvenes en la alameda O'Higgins, entre Portus y Toromazo-

te, hemos detectado, y se nos ha informado, la presencia de una materia ósea, que puede ser de origen humano, por lo tanto, hemos informado a todas las autoridades competentes, para que se pueda dilucidar de qué se trata y esto significa que se tiene que detener la obra hasta que no se tenga toda la información disponible».

Tal como dictan los protocolos, se dio aviso a Carabineros para comentar a realizar las diligencias e investigación respectiva,



Paralizan obras en la alameda O'Higgins debido al hallazgo de material óseo.

para determinar el origen de estas mismas. «En estos momentos, todo tiene que ver con una denuncia que uno tiene que hacer a través de Carabineros, para que finalmente el Servicio Médico Legal pueda hacer todo el análisis de la materia ósea que se está recogiendo en el lugar del suceso, para tener claridad respecto a ello», señaló.

En este contexto, la edil comentó que

«lamentamos la situación, pero les pedimos comprensión a todos los vecinos y vecinas, porque se va a tener que mantener este cierre, que hasta ahora mantenemos en este lugar, que es de esparcimiento, pero que hoy día tenemos que velar en que se esclarezca la situación que tenemos presente».

Asimismo, Castillo sostuvo que «hoy tenemos que saber primero, si se trata

de restos arqueológicos o de alguna situación reciente, para lo cual también hay que tener mucha claridad. Hay que tener paciencia, porque la investigación tiene que ser muy precisa y demora un poco».

Cabe recordar, que el proyecto que se ejecuta en el lugar, donde antiguamente estaba el avión de la Fuerza Aérea, contempla la instalación de juegos para menores y aspersores.